

Sergio Peña y Lillo

## Un médico católico que escribe

Su libro "El temor y la felicidad" se convirtió en un "best-seller" y ahora, su nueva obra, "En el corazón de Cristo", parece seguir el mismo camino. Dice: "Es importante mostrar cómo en el Evangelio están todas las verdades".

Foto: CECO/83/088

**ALEJANDRA GAJARDO**  
Hace cuarenta años, cuando Sergio Peña y Lillo entró a la Escuela de Medicina era decididamente ateo. Era también la época en que cubaba de moda el pensamiento de Jean-Paul Sartre y Albert Camus.

—En esos años, se vio el ser religioso como un signo de sospechosa intelectualidad — recuerda.

A los treinta años tuvo lo que él llama "un violento encuentro con el Señor", que le destruyó un accidente automovilístico donde su padre y su único "y muy querido" hermano fallecieron.

Ese hecho lo hizo buscar el misticismo en otras religiones, especialmente en las orientales y en el esoterismo. Nada lo dejaba conforme. Hasta que leyó los Evangelios.

Desde allí que es "definitivamente cristiano".

Su grado académico es profesor titular de psiquiatría de la Universidad de Chile, pero advierte que es solo un título que no ejerce. En cambio, si ejerce la psiquiatría privadamente y en su propia casa. Allí, en la entrada, tiene una consulta que se destaca por unos discretos vitrales polarizados y también porque no tiene conexión alguna con la residencia del doctor.

Vindo, con tres hijos y cinco libros publicados. Uno de ellos todo un superventas: *El temor y la felicidad*, fue la motivación para escribir *En el corazón de Cristo*, que ya ingresó en los rankings de los más



"Hay una relación intrínseca entre Evangelio y Medicina".

vendidos.

Para la décima edición de *El temor y la felicidad* escribió un prólogo. Al hacerlo asegura que tuvo la certeza "de que ese éxito me lo estaba dando el Señor para que ahora dijera un testimonio de mi fe".

Así nació *En el corazón de Cristo*. Según Peña y Lillo, en él cuenta su conversión religiosa y su camino por la fe.

### Los tiempos que corren

La segunda intención del libro, advierte, es esbozar los fundamentos de una medicina cristiana:

—Hay una relación intrínseca entre Evangelio y Medicina. Jesús de Nazaret creció en el Evangelio y fue médico; mostró el camino de la salvación y de la sanación, que son lo mismo — explica.

Sergio Peña y Lillo opina que el médico cristiano no debe limitarse sólo a una oración piadosa, "sino que debe ejercer sabiamente la profesión con todos los conocimientos de la ciencia y la técnica".

Para el psiquiatra, ese propósito es muy importante, especialmente

en los tiempos que corren, "ya que ésta es la hora de Cristo".

—Después de dos mil años, recién la conciencia humana está preparada para que broten en ella las semillas de las sublimes enseñanzas del Evangelio.

Cree que hoy como nunca antes hay una necesidad de buscar un fundamento metafísico de la existencia, "lo que se ve en el hecho de que los jóvenes están desbordando las iglesias".

—La juventud está desorientada y busca en las religiones orientales como el budismo y aun en las drogas. Por eso es importante mourir como en el Evangelio todas las verdades.

Declara que su libro *En el corazón de Cristo*, no es un manual de teología:

—No soy sacerdote, sino simplemente un médico católico, pero a través de la profesión quiero evangelizar. Mediante ese libro quiero comunicar mi pasión y mi amor por Cristo especialmente para la juventud intelectual, que no sabe encontrar las verdades místicas en la religión cristiana.

# **Un médico católico que escribe [artículo] Alejandra Gajardo.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Gajardo, Alejandra

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un médico católico que escribe [artículo] Alejandra Gajardo. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)